

Campeones 16

REAL MADRID 77

SANTOS (6, *), BODIROGA (18, **), ANGULO (13, **), ORENGA (6, *), MIJAILOV (9, *), ANTÚNEZ (4, *), ROGERS (4, *), HERREROS (17, **), MIKE SMITH (0, s.c.).

BRASIL 76

DEMETRIUS (8, *), CARVALHO (19, **), KLAFKE (17, **), JANJAO (13, **), JOSUEL (12, *), VANDERLEI (3, *), RATO (4, *), CASSIOLATO (0, *), RAUL (0, *), SANDRO (0, *).

ÁRBITROS: Jungebrand (*), de Finlandia, y Brazauskas (*), de Lituania.

CANCHA: Palacio de los Deportes.

ESPECTADORES: 7.000.

INCIDENCIAS: La madre de Fernando Martín, Carmen Espina, y la viuda de Raimundo Saporta, Arlette Poletti, recibieron sendos ramos de flores de manos de José Miguel Antúnez y de Ismael Santos.

ALBERTO BRAVO MADRID

Existen dos navidades, en realidad la misma. Una acompaña a la tradición, a lo bonito, a lo ya visto, al dinero. Otra logra su máxima expresión en las historias de desheredados, contadas por tantos poetas, cineastas y músicos.

A uno le estremece más este último aspecto. Por ejemplo, ese Christmas enviado desde Minneapolis por una puta que necesitaba dinero para pagar sus vicios, una historia que balbuceó el inquietante Tom Waits. O aquel cuento de Nueva York derramado por los salvajemente románticos Pogues, donde un tipo no volvería a ver otra Navidad porque se moría al darse cuenta de que su mujer le estaba destruyendo y no podía dejarla tras construir todos sus sueños sobre ella. O ese inmortal Plácido de Berlanga, la búsqueda de la comida a través del hambre de la posguerra.

Y luego están esas fiestas patrocinadas por el Corte Inglés. Todos a la calle, que hay que comprar, que cuanto más empujada se haga la cuesta de enero mejor lo habremos pasado. Algo así como la magistral película *Qué bello es vivir* de Capra, pero a lo cutre. Tiempos de colonias, jugueterías y trajes publicitados por macizotas que recomiendan excelencias que sólo son en la pantalla. España va bien, y en navidades mejor, parece ser.

En este último cuadro —más cruel que la propia tragedia— aparece el torneo de Navidad, la tradición porque sí, el Madrid inasequible al desaliento. El único aspecto que da sensación heroica a esta cosa es comprobar que existen jugadores y técnicos que hacen de tripas



SONRISAS NAVIDEÑAS De izquierda a derecha, Herreros, Angulo, Mike Smith, Orensa y Mijailov, un banquillo de lujo.

Cuento de Navidad

Bodiroga anotó ante Brasil la canasta decisiva y el Real Madrid se llevó su torneo

LOS OTROS PARTIDOS

Italia, segunda, perdió con el Madrid

La selección italiana de Bogdan Tanjevic concluyó segunda en el torneo, tras batir (70-56) en su último partido del torneo a Nueva Zelanda, la cenicienta del cuadrangular. Damiao, por los 'azzurri', fue el más destacado del partido, con 19 puntos. En la segunda jornada de la competición, disputada el miércoles, el Real Madrid se enfrentó y ganó a la selección transalpina por 71-64, en un interesante choque en el que se pudo ver a un equipo italiano joven y correoso, pero muy inexperto en momentos clave del partido. Fue el primer test serio del Madrid tras el 'descanso' al que el cuerpo técnico ha sometido a Arlauckas. En él, Mijailov respondió sólo a medias.

corazón para jugar sin ganas y, todavía, ganar su trofeo, que este año ha caído como una desdicha sobre las alborotadas espaldas madridistas. Un incuestionable ejemplo de profesionalidad que Juan José Arlauckas habrá visto desde casa, a pesar de que pensar que de ello tomará nota es, a estas alturas, tan descabellado como soñar —si no escapas antes— con no ver a Norma Duval en Nochevieja.

Dejan Bodiroga quiso dar lustre a la memoria de Fernando Martín y Rai-

Lorenzo Sanz asegura que "no habrá más fichajes"

El presidente del Real Madrid se mostró disgustado por la imagen del club tras el 'caso Arlauckas' y esta semana se reunirá con todas las partes.

AB. MADRID

Lorenzo Sanz se dejó caer el miércoles por el Palacio de los Deportes para brindar con la plantilla de baloncesto por la Navidad. El presidente del Real Madrid se mostró muy disgustado con los últimos y graves sucesos vividos por la sección. "Es evidente que existen problemas y estas cosas no dan buena imagen", dijo.

Sanz indicó que "la verdad es que es difícil de comprender todo lo que está sucediendo. Ningún entrenador toma decisiones de este tipo en su contra, pero esta misma semana me reuniré con Miguel Ángel Martín y con Joe Arlauckas para hablar y todos debemos ser conscientes de que debemos pensar ante todo en el Madrid".

Lorenzo Sanz descartó cualquier fichaje para cubrir las ausencias de Laso y la anunciada de Arlauckas. "No habrá refuerzos porque son muy caros. Esta sección tiene muchos problemas para cuadrar balances y en estos momentos el mercado se muestra muy difícil", precisó.

Lorenzo Sanz no dejó pasar la oportunidad de volver a asegurar que el Real Madrid seguirá dando guerra ante la ACB. "No podemos seguir así. Jugamos partidos que no significan nada y apenas tenemos ingresos. La entidad aboga por un cambio radical en el sistema de competición, algo que plantearemos en su momento oportuno", dijo.

Sobre la renegociación de los contratos de televisión, el presidente madridista aseguró que "lo vamos a cambiar y todavía puede haber alguna sorpresa. Ahora mismo nos beneficia más permitir entrar a las cámaras porque es increíble que ingresemos poco más de un millón de pesetas por encuentro en concepto de televisión".

mundo Saporta, a cuya memoria está dedicado el torneo, razón de verdadero peso para que éste siga existiendo, por más que un cuadrangular empache.

El alero serbio —mejor jugador del torneo— se encargó de materializar una canasta en el último segundo para regocijo de la infantilada que acudió en buen número al Palacio y que vio como su equipo le remontaba diecisiete puntos a Brasil —ganaba por 23-40 en el minuto 12—, para regresar a casa con el único fin, en el peor de los casos, de seguir destrozando los regalos y la paciencia de los padres.

Así son las navidades, un compendio de tradición —Madrid ha enloquecido y todo el mundo está en la calle— y de solidaridad por un día. Después, volverán los atentados contra los derechos humanos, las rebajas, los números rojos, la picaresca política... Al menos, una minoría encontrará al fin un refugio tranquilo en cualquier paseo, en compañías nocturnas y en las diferentes formas de arte —películas, libros, canciones— que no ocultan realidades. Porque de todo hay.